

Die Verwaltung gibt eine kurze Erläuterung zu der Gebührenerhöhung ab 01.01.2004. Aufgrund dieser Gebührenerhöhung wird die Musikschule den Zuschussbedarf weiter senken (geplant 2004 ca. 4.500 €) und eine weitergehende Kostendeckung erreichen.

Stv. Dösseler äußert sein Unverständnis darüber, dass der Schul- und Kulturausschuss nicht mit der Behandlung dieses Tagesordnungspunktes betraut worden ist und bittet darum, den Fachausschuss zukünftig in die Planungen und Beratungen mit einzubeziehen.

Der Hinweis wird zur Kenntnis genommen. Die Verwaltung erklärt, dass nach Festlegung der Grundsätze und Strukturen der Musikschulentgelte und Honorare in den beiden vergangenen Jahren jetzt kein Beratungsbedarf für den Fachausschuss Schule und Kultur bestand.

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Stadtrat folgenden

**Beschluss:**

Die Musikschulgebühren werden ab 01.01.2004 wie folgt angehoben:

Für 45 Minuten Einzelunterricht von monatlich 62,50 € auf 65,00 €  
für 30 Minuten Einzelunterricht von monatlich 45,00 € auf 47,00 €  
für 45 Minuten Unterricht in einer Zweiergruppe von monatlich 35,00 € auf 36,00 €  
für 30 Minuten Unterricht in einer Zweiergruppe von monatlich 27,50 € auf 28,50 €  
für 45 Minuten Unterricht in einer Dreiergruppe von monatlich 27,50 € auf 28,50 € und  
für Musikalische Früherziehung von monatlich 15,00 € auf 15,50 €

Abstimmungsergebnis: einstimmig